

SOCIETE ATELIER DU MEUBLE intérieurs
Société SA au capital de 4.634.696 DT
RC : B183981997- MF : 047057W/A/M/000
Siege Social : Zone industrielle-Sidi Daoud - La Marsa- Tunis –Tunisie

Les indicateurs d'activités au 30 juin 2018

En Kilo dinars	2éme Trimestre			Cumul au 30/06			
	2018 Provisoire	2017	variation en %	2018 Provisoire	2017	variation en %	2017
Revenus consolidés	5 675	4 177	35.86%	10 339	7 847	31.76%	16 433
Revenus SAM	5 173	3 742	38.24%	9 341	7 243	28.97%	15 020
Local SAM	4 715	3 425	37.66%	8 423	6 600	27.62%	13 259
Assimilé à l'export SAM	382	310	23.23%	842	636	32.39%	1 661
Export SAM	76	7	985.71%	76	7	985.71%	100
Production (en valeur) SAM	5 735	3 900	47.05%	9 871	7 720	27.86%	15 161
Investissement	369	625	-40.96%	855	4 033	-78.80%	4 786
Investissement corporel et incorporel							
SAM	359	625	-42.56%	840	4 020	-79.10%	4 670
SMC	9	0		9	13	-30.77%	116
Bureau Plus	0	0		0	0		0
Talos	1	0		6	0		116
Structure de l'endettement	2 610	2 474	5.50%	2 610	2 474	5.50%	3 085
Endettement à Long & Moyen Terme	1 985	2 174	-8.69%	1 985	2 174	-8.69%	2 208
Emprunts à moins d'un an	225	300	-25.00%	225	300	-25.00%	451
Découvert & autres crédits CT	400	0		400	0		426

Le niveau d'activité enregistré est globalement conforme aux attentes. Une croissance de 30% est enregistrée durant le premier semestre 2018. Le carnet de commandes s'est apprécié significativement par rapport à la même période de l'année 2017, Le niveau de commandes fermes et confirmées au 30/06/2018 dépasse un million de dinars, ce qui nous conforte quant à la réalisation des chiffres retenus dans le business plan.

Le management demeure optimiste quant à la possibilité de continuer à réaliser une croissance à deux chiffres, la politique commerciale en tant que précurseur des nouvelles tendances du marché du mobilier de bureaux qui s'est traduite par le lancement de la marque Herman Miller a apporté un surplus de vente à périmètre non constant sur le deuxième trimestre 2018,

Le chiffre d'affaire à l'export en Afrique subsaharienne ne cesse de s'améliorer, le marché Libyen montre des signes encourageants de reprise. Le carnet de commande à l'export s'est apprécié significativement par rapport à la même période de l'année 2017.

L'exécution du plan d'investissement est conforme aux engagements affichés au niveau de BP. L'acquisition de la nouvelle usine nous a permis significativement d'augmenter la capacité de production reflétée par une croissance à deux chiffre du revenu durant le premier semestre 2018, ainsi que le renouvellement du parc mobile pour avoir plus de fluidité au niveau de la logistique .